
7月 31日上午袁省政府副省
长陈志荣到定安调研畜牧养殖业
发展情况遥陈志荣指出袁要把解决
农民就业增收作为首要目标袁当
前定安养殖业发展前景良好袁要
不断挖掘龙头企业的发展潜力袁
扩大养殖基地的规模和扩宽销售
渠道袁打造专业品牌袁把品牌做大
做强遥 县政协主席王昌国及相关
部门负责人陪同调研遥

调研组先后来到海南定安森
野农业科技开发有限公司定安平
和种鹅场尧 定安仙安生态循环农
业休闲度假观光园尧 龙门镇石坡
村林下养鸡示范基地尧 龙门恒雄
养猪专业合作社种养基地进行调

研遥每到一处袁陈志荣一行都认真
听取相关负责人的情况汇报袁并
就抓好现代农业项目建设尧设施尧
农业生产尧 农业龙头企业发展等
工作提出要求遥

在定安仙安生态循环农业休
闲度假观光园袁 陈志荣听取该园
负责人介绍园区情况袁 园区的规
划与建设是以生态循环农业为主
导袁 以饲养定安鹅和淡水养殖为
主生产业袁 辅以热带经济作物的
热带水果种植袁是集休闲野炊尧野
钓尧自选自摘农家果瓜菜和家禽袁
为一体的休闲度假观光园遥 听取
介绍后袁 陈志荣与工作人员亲切
攀谈袁 不时询问袁野种鹅的质量怎

么样钥 冶野平时防疫工作怎么做钥 冶
野市场推广前景如何钥 冶等细节问
题遥 当得知园区各项管理制度健
全袁 管理运作规范袁2012年总利
润为 767万元袁 带动了该合作社
成员 129人发家致富时袁 陈志荣
不停地点头称赞遥他指出袁各级政
府部门要加大力度扶持龙头企
业袁帮助龙头企业做大做强袁企业
做大了不仅能解决部分的就业问
题袁 还可以辐射带动周边更多的
群众致富遥

陈志荣对定安现代农业取得
的成绩给予充分肯定遥他指出袁定
安四季鹅尧 定安黑猪等农业品牌
早已深入人心袁正因为立足长远袁

找对了路子袁想出了法子袁为现代
农业找到了行之有效的发展路
径袁下一步要以更加广阔的视野尧
更加有力的措施尧 更加扎实的作

风袁引导尧鼓励和支持养殖加工业
的发展袁拉长产业链条袁做强优势
产业和特色产业袁 使群众能够获
得更多的收益遥

扩宽销售渠道 打造专业品牌
省政府副省长陈志荣到定安调研畜牧养殖业发展情况
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7月 26日袁 以乐东县委常
委尧宣传部部长陈求妹为组长的
乐东县文明生态村参观团一行
29人袁 到定安县考察文明生态
村建设工作袁还参观了野古色古乡
百里百村冶胜景遥 参观团纷纷指出袁
定安将野百里百村冶文明生态村连
片创建袁 整合当地旅游资源袁将
其打造成乡村休闲游的做法值
得乐东学习借鉴遥

定安县委常委尧宣传部部长
孙泽文陪同参观考察遥

参观团先后参观了龙门冷
泉乡村公园尧皇坡王子爱情乡村
公园尧 翰林森林氧吧乡村公园尧
天池富硒农产品乡村公园遥每到
一处袁孙泽文都详细介绍了景点
特色资源以及野百里百村冶连片

创建情况遥
在龙河镇天池村袁参观团一

行详细了解该生态村的创建尧巩
固尧村民收入及基层组织建设情
况遥 当了解到如今的天池村袁摆
脱了过去野脏尧乱尧差冶的面貌袁成
为野百里百村冶龙河镇文明生态
村建设的示范点袁还被评为野全
省平安和谐村冶时袁参观团成员
对定安以文明生态村建设为契
机袁改善村容村貌袁并结合党的
基层组织建设袁帮助村民摒弃僵
固保守的思想袁大胆改革尧进行
村级产业结构调整袁促进农民增
收遥在改善了村民生活生产条件
的同时袁打造出别具一格的地方
特色旅游品牌做法袁值得乐东学
习和借鉴遥

在亚洲榕树王参观点袁 参观
团了解到该榕树约有 800年历史
后袁参观团一行被古榕的气魄给折
服袁 纷纷感慨院野还是第一次看到这
么大尧这么神奇的榕树袁不愧有亚洲
榕树王之称冶遥 随后袁参观团一行走
进岭口镇皇坡村袁 在美丽爱情树下
追寻美丽的传说袁还品尝当地的
小吃美食遥

陈求妹表示袁定安注重保护
原生态袁同时依托该片区内丰富
的旅游资源袁将野百里百村冶文明
生态村连片创建打造成乡村生
态游袁带领百姓致富增收的成功
经验做法值得借鉴学习袁希望两
地今后加强交流学习袁在文明生
态村建设工作中互帮互促袁促进
经济社会的繁荣发展遥

加强两地交流 促进共同发展
乐东县文明生态村参观团到定安参观考察

姻 王玉波

在建军 86 周年来临之际袁7
月 30日上午袁 县委书记陈军袁县
政协主席王昌国等县四套班子领
导身着迷彩服装来到省军区车船
运输大队与广大官兵过野军事日冶
活动袁并看望慰问部队官兵袁给官兵
送去了五万元慰问金袁 向全体官兵
致以节日的问候和诚挚的祝福遥

陈军一行来到省军区车船运
输大队观看了部队官兵的军事科
目演练袁 参加演示的官兵士气高
昂袁技术娴熟袁表现出了顽强的战
斗作风和过硬的军事技能袁 他们
精彩的演示赢得了阵阵掌声袁定
安县四套班子领导还轮流体验通
过设置风浪尧 雨雾等不同海况和
模拟海战场上不同的战斗场景遥

随后袁 县四套班子领导与省
军区车船运输大队的相关领导们
进行亲切座谈遥

陈军希望袁通过野军事日冶活
动进一步加强国防教育袁 增强国
防意识袁推进双拥共建工作遥要坚
持党管武装的基本制度袁 积极探
索创新袁进一步丰富与完善野军事
日冶 活动内容袁 不断赋予新的内
涵袁持之以恒地开展好这项活动遥

李开文在座谈会上简要介绍
了定安县经济社会发展情况袁并
代表县委尧 县政府及全县人民群
众向省军区车船运输大队官兵表
示节日慰问遥

当天袁 县四套班子领导还参
观了省军区车船运输大队营房和
后勤生产基地袁 进一步了解国防
军队现代化建设袁丰富军事知识袁
体验军队技能遥 同时坚定了把部
队的优良作风融入到实际工作中
去的决心袁 为加快推进定安跨越
发展注入新的活力遥

体验军营生活
深化双拥共建

定安县四套班子领导过野军事日冶活动
姻 梁绮艳

7月 30日要31日袁以省政协
机关工会主席蔡琼雅为组长的省
野六五冶普法中期检查督导组一行
4人到定安袁通过查阅资料尧实地
考察和听取汇报等形式对定安县开
展野六五冶普法工作进行督导检查遥

30日下午袁督导组一行在县
政府副县长陈亮和县司法局主要
负责人的陪同下袁 深入龙门镇龙
拔塘村委会尧 县第一小学和中国
人民银行定安支行袁 实地察看定
安县开展 野六五冶 普法工作的情

况袁每到一处袁督导组一行都详细
了解开展普法工作以来取得的成
绩和存在不足袁 并对定安县深化
野法律进乡村冶尧野法律进学校冶和
野法律进企业冶的做法表示肯定遥

在汇报会上袁 陈亮就定安县
关于野六五冶普法中期工作的开展
情况向督导组进行了汇报遥 自
2011 年实施野六五冶普法工作以
来袁 定安各级党委尧 政府高度重
视袁 坚持将普法工作与中心工作
同部署尧同进行袁通过提高认识尧

部门联动尧突出重点尧强化宣传等
方法袁经过两年的共同努力袁全县
青少年学生法律意识和法制观念
明显增强袁 农民群众法律素质和
依法参与社会管理尧 依法维护自
身权益的法律意识明显提高袁广
大群众法律素养尧 依法办事的意
识得到进一步增强遥

在听取相关工作情况汇报
后袁督导组对定安开展野六五冶普
法工作的情况表示肯定遥 蔡琼雅
表示袁 定安开展普法工作领导重

视尧措施得力袁各项基础工作都非
常扎实曰 县普法办精心协调个成
员单位群策群力的做法取得了良
好的效果遥对下一阶段工作情况袁
她建议各单位负责人要进一步提
高思想认识袁 带头做好学法普法
工作曰各单位各部门应统筹全局袁
积极配合袁 推动普法工作走向深
入曰 各级政府应要逐步加大对普
法经费的投入袁 保障普法工作的
顺利进行曰 同时也要深入分析建
设农村法制宣传室的科学性袁并

逐步进行推广遥
陈亮在听取督导组的意见后

表示袁定安在今后的工作中袁对做
得相对好的方面将持之以恒尧常
抓不懈曰 对不足的方面将积极进行
整改遥 他要求各单位在下一阶段的
普法工作中继续采取积极措施袁并
且认真贯彻落实袁 全力推进定安
野六五冶普法工作跨上新的台阶遥

县政协副主席王岩袁县委办尧
县委宣传部尧司法局尧财政局等单
位负责人出席会议遥

强化措施 持续推进野六五冶普法工作
姻 叶松

县委书记陈军渊中冤体验模拟海战场上不同的战斗场景遥
梁绮艳 摄

7月 25日上午 9时袁 记者
在县人民医院看到袁多名报名参
军的适龄青年在部队官兵的指
导下有条不紊地进行编号尧验
证袁在工作人员引导下到各自体
检区进行体检遥

野穿上那身绿军装是我从小
的梦想袁希望今天的体检能顺利
通过遥 冶正等待体检的海南省经
贸技术学院学生陈贤均高兴地
告诉记者袁因为国家政策越来越
好袁父母对自己报名参军十分支
持遥

定安县 2013年夏秋季征兵
先由各镇武装部组织应征青年袁
于 7月 24日至 26日袁分批到县
人民医院进行初检袁合格后再集
中进行第二阶段复检遥 初尧复检
查的项目包括外科尧内科尧五官尧
肝功能尧尿检等遥

据县委常委尧人武部部长马
显瑞介绍袁今年兵员征集的主要
对象仍以高中以上层次各级各
类院校的毕业生为主遥为了能够
把这些高学历兵员顺利输送到
部队袁对报名参军的高学历青年

和应届毕业生实行优先报名尧优
先体检政审尧优先批准入伍遥 今
年各镇报名参军的适龄青年非
常踊跃袁目前全县有 368名青年
参加征兵体检袁他们将严格把好
体检关袁把优秀的青年输送到部
队去遥

据了解袁今夏秋征兵体检于
7月 26日结束袁 政审和体格复
查尧走访定兵和送审工作将在 8
月 2日至 9月 4日进行遥从 9月
5日开始袁征集的新兵将奔赴全
国各地袁开始自己的军旅生涯遥

定安 368名青年参加征兵体检
姻 李召君

省政府副省长陈志荣渊中冤到定安仙安生态循环农业休
闲度假观光园调研遥 王玉波 摄


